

Beschluss des Landrates vom 17.05.2018

Nr. 2039

8. 15 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2018/422; Protokoll: gs

Kommissionspräsident **Georges Thüring** (SVP) sagt, am 8. Mai habe die Petitionskommission diese Einbürgerungsvorlage nach bestehenden Richtlinien und Vorgaben beraten. Es geht um 15 Gesuche. Es sind 20 Personen, darunter drei Kinder. Nach der Beratung hat die Kommission mit 4:2 Stimmen beschlossen, den Gesuchen zuzustimmen (ohne Enthaltungen).

://: Mit 51:20 Stimmen bei 2 Enthaltungen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgelegt.
